

# Une conversation mondiale sur l'affectivité et la sexualité

Les 4 et 5 juin 2022, un congrès mondial en ligne de l'IFFD (International Federation for Family Development) aura lieu sous le titre "Love Talks".

20/05/2022

**Inscriptions au congrès Love Talks (IFFD)**

Leticia Rodríguez et Carmelo Añón, du comité organisateur, expliquent que ce congrès vise à "*transmettre à des milliers de familles un message scientifique, positif et pratique pour aborder les questions liées à la sexualité et à l'affectivité humaine. La qualité de l'amour, et donc du bonheur, dépend d'une bonne compréhension de ces deux dimensions*".

Au cours de ces journées, 40 experts donneront de courtes conférences (15/20 minutes) en anglais ou en espagnol, avec traduction d'une langue à l'autre. "*Le congrès est conçu comme un parcours à travers les âges et les situations de la personne, de son éducation pendant l'enfance aux différentes étapes de sa vie personnelle et familiale*".

Certains des titres des sessions sont, par exemple : "Entre Netflix, Instagram et TikTok : comment

mener des dialogues sur la sexualité avec les (pré)-adolescents", "Les jeunes relations amoureuses. Réparer les blessures émotionnelles", "Les phases de l'amour et comment y parvenir avec votre partenaire", "Infidélité : comment y faire face et le rôle du pardon", "Quelques gestes simples qui font une grande différence dans votre vie intime", "Comment sortir de la dépendance à la pornographie", "Tant de choses que vous montrez, tant de choses que vous valez : L'affaire de l'hypersexualisation dans les réseaux", "S'aimer quand les enfants arrivent", "Les clés de la santé relationnelle affective dans le couple", "L'éducation sexuelle à la maison : clé de la prévention des abus sexuels", etc.

*"Outre l'excellence scientifique, explique Leticia Rodríguez, la priorité sera donnée aux expériences pratiques. Nous pensons que les*

*nombreuses années de travail de l'IFFD dans 66 pays dans le domaine de la famille ont permis d'accumuler des idées inspirantes qui peuvent être très utiles aux familles". Carmelo ajoute : "Ce congrès veut contribuer à renforcer ce domaine important de notre vie : la bonne gestion des émotions et la dimension sexuelle".*

L'IFFD, organisateur de cet événement, est une ONG internationale qui promeut des activités de formation, de soutien et d'accompagnement des familles dans le monde entier, sans distinction de race, de couleur, de religion ou d'origine, et fournit des services à de nombreuses institutions (familiales, professionnelles, religieuses, etc.).

---

conversation-mondiale-sur-l'affection-  
et-la-sexualite/ (14/02/2026)